

Le président haïtien remercie le Venezuela pour sa solidarité



Port au Prince, 9 mai (RHC-EFE-PL-Telesur)- Le président haïtien, Michel Martelly , a remercié le Venezuela pour sa solidarité permanente et sa disposition à soutenir le développement de son pays.

Lors de la remise d'équipements pour renforcer la production agricole, dans le cadre de l'accord de coopération énergétique Petrocaribe, Michel Martelly a réitéré que son pays est aux cotés de la patrie de Simon Bolivar et Hugo Chavez.

Par ailleurs, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a souligné l'engagement de son pays envers Haïti, où la reconstruction après le tremblement de terre du 12 janvier 2010 n'est pas encore achevée. 300 000 personnes ont perdu la vie et environ deux millions sont restées sans logement lors de ce séisme. Port au Prince, la capitale a perdu une grande partie de son infrastructure.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22779-le-president-haitien-remercie-le-venezuela-pour-sa-solidarite>



Radio Habana Cuba